



Communiqué de presse

Semaine pour l'égalité filles-garçons Remise des labels « Égalité filles-garçons »

Montpellier, le jeudi 9 mars 2023

## L'académie de Montpellier, engagée et active

A l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, l'académie de Montpellier se mobilise pour sensibiliser les élèves et les personnels à la lutte contre les inégalités entre les femmes et les hommes.

Ce jour, **33 collèges et lycées** de l'académie de Montpellier, lauréats de la première campagne de labélisation ont reçu de la part de la rectrice de l'académie de Montpellier, Sophie Béjean, **le label « Égalité filles-garçons »**. Les chefs d'établissements et référents égalité ont présenté les actions et projets menés avec les élèves dans ce cadre précis.

Ce label « Égalité filles-garçons » a été créé par la circulaire du 10 mars 2022. Il a pour but de donner une meilleure lisibilité, ainsi qu'une plus grande cohérence, aux actions engagées ou projetées dans les établissements. Il met en valeur l'éducation contre les représentations stéréotypées, l'accompagnement de parcours de réussite pour les filles et les garçons et les choix d'orientation favorisant la mixité, la prévention et la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.



## Le label propose trois niveaux de déclinaison

Le niveau 1 reconnaît un engagement de l'établissement scolaire.

Le niveau 2 marque l'approfondissement de la démarche.

Le niveau 3 atteste d'une expertise partagée par l'ensemble de la communauté éducative. Les niveaux 1 et 2 de labellisation relèvent de l'académie, le niveau 3 est du ressort national.

Service communication

communication@ac-montpellier.fr

04.67.91.48.03 // 06.10.31.51.71



Égalité Fraternité



## Communiqué de presse

# Liste des établissements lauréats de cette première campagne :

#### Aude

Collège Michel Bousqué, Quillan, Niveau 1 Collège L'Alaric, Capendu, Niveau 1 Collège Georges Brassens, Narbonne, Niveau 1 Lycée Jules Fil, Carcassonne, Niveau 1

#### Gard

Collège La Garriguette, Vergèze, Niveau 1 Collège Jean Rostand, Nîmes, Niveau 1 Collège Jules Verne, Nîmes, Niveau 1 Lycée Albert Camus, Nîmes, Niveau 1 Collège Feuchères, Nîmes, Niveau 1 Lycée professionnel Voltaire, Nîmes, Niveau 1 Collège Capouchiné, Nîmes, Niveau 1 Collège Jean Vilar, Saint-Gilles, Niveau 2 Lycée Albert Einstein, Bagnols-Sur-Cèze, Niveau 2 Lycée Philippe Lamour, Nîmes, Niveau 2

#### Hérault

Collège Jean Perrin, Béziers, Niveau 1 Lycée Simone Veil, Gignac, Niveau 1 Lycée professionnel Jean Mermoz, Béziers, Niveau 1 Collège Lo Trentanel, Gignac, Niveau 1 Collège Max Rouquette, Saint-André de Sangonis, Niveau 1 Collège Paul Riquet, Béziers, Niveau 1 Collège de l'Etang de l'Or, Mauguio, Niveau 1 Lycée Georges Clémenceau, Montpellier, Niveau 1 Lycée Joliot Curie, Sète, Niveau 1 Lycée Joffre, Montpellier, Niveau 1 Lycée professionnel Fernand Léger, Bédarieux, Niveau 1

Lycée Professionnel Jules Ferry, Montpellier, Niveau 2 Lycée Jean Jaurès, Saint-Clément-de-Rivière, Niveau 2 Collège Camille Claudel, Montpellier, Niveau 2

Lycée Marc Bloch, Sérignan, Niveau 2

Lycée Joseph Vallot, établissement pilote avec le collège Paul Darde, Lodève, Niveau 3

## Lozère

Collège Marthe Dupeyron, Langogne, Niveau 1

Service communication communication@ac-montpellier.fr 04.67.91.48.03 // 06.10.31.51.71





### Communiqué de presse

<u>Pyrénées-Orientales</u> Collège Marcel Pagnol, Perpignan, Niveau 1 Collège Jean Mermoz, Saint-Laurent-de-la-Salanque, Niveau 1





La rectrice Sophie Béjean « félicite très chaleureusement chaque établissement lauréat de ce premier label Egalité, leurs équipes, leurs élèves et leurs partenaires. L'engagement et l'implication des collèges et lycées est remarquable. Ils font progresser la cause de l'égalité filles-garçons, femmes-hommes et, au-delà la cause de l'égalité entre tous les humains, quels que soient leur origine, leur culture, leur genre ou leur orientation sexuelle. Bravo à toutes et tous. »

La mission égalité de l'académie de Montpellier œuvre pour la culture de l'égalité entre les filles et les garçons auprès de l'ensemble de la communauté éducative, en proposant des actions, des formations et en animant le réseau des 350 référents égalité.

Consultez les ressources pédagogiques : <u>Construire une culture de l'égalité entre les filles et les garçons dans l'académie de Montpellier</u>